

Sin confirmarse muerte Pdte. Kim

Seúl, Corea del Sur, Nov. 17 (AP). No se confirmaron hoy las versiones sobre la muerte del líder de Corea del Norte Kim Il Sung ni sobre una presunta lucha por el poder en ese país, y varios diplomáticos norecoreanos desmintieron categóricamente esos informes.

El Ministerio de Defensa de Corea del Sur dijo hoy que los altavoces norecoreanos instalados a lo largo de la zona desmilitarizada que separa a ambas Corea anunciaron que Kim había sido muerto a balazos. El ministro Lee Ki-Baek dijo luego a miembros de la Asam-

blea Nacional que los altavoces empezaron a propalar ayer a la tarde panegíricos de Kim, seguidos por declaraciones que indicaban que había muerto, según versiones periodísticas.

"A juzgar por las circunstancias, se cree que Kim murió o se desarrolla allí una seria lucha por el poder", dijo Lee según la radio estatal surcoreana y la agencia Yonhap. Lee también dijo que se observó en un punto de la zona de separación un retrato de Kim rodeado de flores blancas.

—Pasa a la página 60—

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PROTESTA. Basilea, Suiza, Nov. 17 (AP). Una mujer participa en una manifestación realizada ayer contra la planta de productos químicos Sandoz, en Suiza, que ha causado contaminación en el Río Rin.

Pdtes. del Pacto Andino tendrán reunión en Sucre

Caracas, Nov. 17 (AP). Los jefes de Estado del Pacto Andino se reunirán en la ciudad boliviana de Sucre en el primer trimestre de 1987 en procura de revitalizar la integración andina, anunció hoy el presidente del Parlamento Andino, Julio Garrett Ayllón, después de entrevistarse con el presidente Jaime Lusinchi.

"El presidente Lusinchi aceptó complacido la invitación de su colega Víctor Paz Estenssoro para que Sucre, capital (histórica) de Bolivia, sea la sede de esta importante reunión", dijo Garrett al salir del Palacio de Miraflores.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

KIM Y SU HIJO. Tokio, Nov. 17 (Reuters). En esta foto de archivo, tomada en mayo de 1985, se ve al presidente de Corea del Norte, Kim Il Sung (izquierda),

en compañía de su hijo, Kim Jong Il. Ayer circuló la versión de que había sido ultimado, pero este día no se logró obtener una confirmación oficial.

Informes que hicieron deducir muerte de Kim

Seúl, Nov. 17 (UPI). A continuación una cronología de los informes en los que Corea del Sur se basó para concluir que el presidente norecoreano Kim Il-Sung había muerto (horas

de Corea): Sábado 10:43 a.m. —Informe de inteligencia de fuentes japonesas que decía que Kim había sido asesinado y que

—Pasa a la página 45—

Corte marcial a capitán británico, condecorado

Londres, Nov. 17 (UPI). Un capitán de la Real Marina británica, condecorado por la reina Isabel II por actos de valentía durante la guerra en 1982 con Argentina por las Islas Mal-

vinas, será sometido a un corte marcial por la pérdida de documentos militares, informó hoy una vozera naval.

—Pasa a la página 45—

CEE no logra acuerdo para elegir director FMI

Bruselas, Nov. 17 (UPI). Las 12 naciones de la Comunidad Europea permanecieron hoy sin acuerdo para elegir al nuevo director gerente del Fondo Monetario Internacional, dijo

el secretario británico de Hacienda, Nigel Lawson.

"Europa no está todavía en condiciones de llegar a un acuerdo sobre un candi-

—Pasa a la página 60—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INCERTIDUMBRE. Tokio, Nov. 17 (Reuters). Hay indicios de que el presidente de Corea del Norte, Kim Il Sung, en foto de archivo de 1983, habría muerto o estaría esperando en una lucha por el poder, según el Ministro de Defensa, Lee de Corea del Sur. No se pudo obtener una versión confirmada del hecho.

Apoyo en Brasil al Plan Cruzado

Brasilia, Nov. 17 (AP). El presidente José Sarney declaró hoy que el resultado de las elecciones del sábado representan "un apoyo al plan cruzado y a toda la política económica vigente".

Los calificó como "la más expresiva victoria en la historia política de nuestro país" y dijo que el Gobierno deberá conseguir los dos tercios en el Congreso Nacional (Cámara y Senado) y en la totalidad de los gobiernos de los estados.

Sarney habló con los representantes de la prensa extranjera acreditados en esta capital y sede del Gobierno.



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INUNDACIONES. Bangkok, Tailandia, Nov. 17 (AP). Un turista japonés lee en un periódico matutino, versiones sobre las inundaciones en varias ciudades de Tailandia.

Argentina propone negociación global

Buenos Aires, Nov. 17 (AP). La cancillería argentina difundió hoy una propuesta ya entregada a Gran Bretaña, que ofrece emprender una "negociación global" acerca del diferendo sobre las islas Malvinas que comprende el final cese de las hostili-

dades que ambos países libraron en 1982 y la eliminación de la zona de exclusión militar decretada por el Reino Unido en torno al archipiélago.

El secretario de Relaciones Internacionales, Jorge

—Pasa a la página 45—

Gran Bretaña estudia la propuesta de Argentina

Londres, Nov. 17 (AP). El gobierno británico dijo hoy que estudiaba una propuesta argentina para poner fin al estado de hostilidades entre ambos países.

"Hemos visto el texto y lo estamos estudiando", dijo un vocero de la Cancillería que declined ser identificado.

Dijo que el texto fue recibido de la embajada brasileña, que representa los intereses argentinos en Gran Bretaña ante la ausencia de relaciones diplomáticas entre los dos países, que fueron interrumpidas a raíz de la guerra de las Malvinas en 1982.

Alfonsín informa sobre las Malvinas a Reagan

Washington, Nov. 17 (AP). El presidente Raúl Alfonsín informó hoy a su colega norteamericano, Ronald Reagan, la disposición de la Argentina a establecer "un amplio diálogo" con la Gran Bretaña que conduzca a la recuperación pacífica de las islas Malvinas.

Los fuentes allegadas a la conversación dijeron

que Reagan expresó simpatía por la posición argentina.

Reagan expresó la esperanza de que los dos países puedan llegar a una resolución pacífica del problema, asegurando a Alfonsín que se darían pasos no especificados para contri-

—Pasa a la página 19—

EU reafirma su apoyo al Plan Cuenca del Caribe

Miami, EE.UU., Nov. 17 (AP). Estados Unidos dijo hoy que la iniciativa de la Cuenca del Caribe (ICC) no ha fracasado, aunque tampoco ha sido un éxito total, y reafirmó su apoyo al proyecto puesto en marcha hace tres años por el gobierno del presidente Ronald Reagan para estimular el crecimiento económico de las naciones del Caribe y Centroamérica.

Sin embargo, al iniciarse los debates de la Décima Conferencia de Miami sobre comercio e inversiones en el Caribe y Centroamérica, la ministra costarricense de Comercio Exterior, Muni Figueres, advirtió que un fracaso de la iniciativa podría hacer de los países involucrados presa fácil de los que ofrecen "paraísos imposibles".

Los representantes norteamericanos respondieron a

las críticas de muchos de los jefes de gobierno y funcionarios participantes, de que Estados Unidos ha envuelto a su propia iniciativa en una "red de contradicciones" y la convierte en prácticamente inoperante.

La parte norteamericana estuvo representada por Paul Taylor, asistente del subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos Elliott Abrams, y Jay Morris, subadministrador de la Agencia Internacional de Desarrollo (AID). Taylor leyó un discurso preparado inicialmente para Abrams, quien retrasó su llegada a Miami y recién hablará mañana en uno de los banquetes de la conferencia.

Taylor reconoció que las metas de la ICC están lejos aún

—Pasa a la página 60—